



# LES POLICIERS FACE À LA VIOLENCE



## JUSQU'AU COEUR DES TRIBUNAUX !

Lors d'une comparution immédiate, deux de nos collègues ont été violemment agressés dans les couloirs du tribunal. L'auteur de ces violences inacceptables venait d'apprendre qu'il partait en détention provisoire pour trafic de stupés.

ALLIANCE PN 86 souhaite un bon rétablissement à nos collègues blessés au visage et aux mains pour l'un et au crâne après avoir été projeté contre un mur pour l'autre.

**L'OCCASION DE RAPPELER À CEUX QUI EN DOUTAIENT ENCORE, QUE LES POLICIERS SONT CONFRONTÉS CHAQUE JOUR ET EN TOUS LIEUX À LA VIOLENCE GRATUITE !**

**AGIR POUR NE PAS SUBIR**